



# 新田小だよい

令和7年度  
宇都宮市立新田小学校  
学校だより 第7号  
12月25日発行

## 節目を刻み、次なる一歩へ 充実した冬休みを 12/26~1/7

カレンダーも最後の一枚となり、校庭を吹き抜ける風に冬の深まりを感じる季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、この一年、本校の教育活動を温かく支えていただき、心より感謝申し上げます。

さて、植物の竹が、節(ふし)があるからこそ天に向かって真っ直ぐ、しなやかに伸びることができますように、私たちの人生にとっても「節目」は自分を強くする大切な機会です。子供たちは運動会などの行事、そして日々の学習を通して、多くの「節」を刻んできました。うれしかったことも思い通りにいかず悔しい思いをしたこともあったでしょう。しかし、その経験こそが、次なる成長のための土台となります。

冬休みは、ご家庭でこの一年の歩みをじっくりと振り返る時間を設けていただければ幸いです。できなかったことではなく、「できたこと」や「挑戦したこと」に光を当て、自信という名の節を深めてほしいと願っています。「ふりかえる」ことは、自分を成長させる出発点です。自分で自分のことをコントロールし、自己の生活や言動をよりよくするためのスタートとなります。

また、「ふりかえる」ことで、自分の考え方や課題を整理し、「明日は〇〇しよう!」「次は〇〇するぞ!」「今度は〇〇してみようかな。」と自分で自分の実践目標や具体的な行動を決めることができます。“自分で決めた”ことに成功体験が重なると、次の挑戦にも自信をもって取り組むことができます。子供たちが自信をもち、人とのかかわりの中で希望をいだいて生活することを願っています。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

## 音楽集会 12/24

昨年度から始めた音楽集会、今年度2回目を行いました。今回は新田小のイメージソング「イシンデンシン」と音楽クラブの発表です。

「イシンデンシン」は全校生で元気に歌い、ダンスクラブが前で踊りました。運動会の準備体操で毎年行っているので、歌っている子供たちもついつい手や体が動いてしまいます。音楽クラブの発表は今年初の試みです。ビハルディ「春」の合奏を披露しました。全校生から大きな拍手がわいていました。



## 教育支援者感謝状贈呈式

11月29日（土）、宇都宮南図書館で宇都宮市の教育支援者感謝状贈呈式が行われ、本校から「針ヶ谷上坪自治会」様が受賞されました。毎朝の登校時の見守り活動やなかよし畠での活動の支援などにご尽力されてきたことに対する表彰です。今後とも、新田小の子供たちが健やかに成長していけるよう、お力添えくださいますようお願いいたします。



## 全市一斉土曜授業日 12/6

12月6日(土)に全市一斉土曜授業が行われ、2・3校時を公開しました。天候にも恵まれて多くの保護者の方々、地域の方々にお越しいただきました。お子さんのキラリと輝くがんばる姿をご覧いただけたと思います。子供たちは

皆さんのアンケートの回答からは、「1・2年生は保護者参加型で親も子も楽しそうだった。2年生のしっかりと説明し協力して活動する姿に成長を感じた。」「先生が丁寧な声掛けをしてくれていた。」「緊張しながらも発表をがんばる姿がよかったです。」「先生の子供の発言の拾い方が上手」などのお声をいただきました。参観してくださりありがとうございました。

